



N.º 079.858

Sesión inaugural del dia 1º de Julio de 1879

En la Villa de Alcalá y hora debida se ha celebrado el día de hoy primero de Julio dentro de las instalaciones y establecimientos de la villa. Asistiendo entre los señores concejales el Presidente del Ayuntamiento D. José Pérez Vives, previa convocatoria concursaron los señores concejales, D. José Pérez Vives, D. Antonino Pérez Altimira, D. Manuel de Juanes Rubíes, D. José Mireles Suárez, D. Juan Ezequiel Pérez Rubíes, D. José Vives Rubíes, D. Antonino Moreno Rocamora, D. Joaquín Moyá López, D. Francisco Moreno Moreno, D. José Moreno Gutiérrez, D. José Sojora Solor y D. Gaspar Belmonte López y todos vecinos que tuvieron la suerte de ser elegidos para formar la mesa capitular entre quienes se presentó una veintena de personas y que fueron elegidos igual número de votos.

Acto seguido a una ordenación como secretario del Ayuntamiento tiene lectura de los artículos 13 al 27 de la Ley Municipal vigente y correspondiente. A esta corporación seguía el escrito del artículo 36 en el que llegó por la vía de la Ley con arreglo al artículo 119, los concejales por medio de populares espíritus fueron designados para sucesivamente destinarse a la alcaldía y después de elegido en otra voz quedó elegido por mayoría por el tiempo de Alcalá en la villa de Alcalá de Henares, los señores concejales D. Joaquín Moyá López el cual proclamado que fijó por la ocupación.

